

Realizan en Cuba Jornada de homenaje a instructores de arte

Image not found or type unknown



Instructores de Arte

La Habana, 16 feb (RHC) Del 14 al 25 de febrero la Brigada de Instructores de Arte José Martí (BJM) celebrará, de manera presencial y virtual, la Jornada por el Día del Instructor de Arte la cual abarcará un amplio programa de actividades.

Con sede en la Sociedad Cultural José Martí, el movimiento juvenil y cultural fundado por el líder de la Revolución Fidel Castro hace 17 años celebrará el encuentro entre generaciones para destacar el legado de los fundadores e integrantes de las BJM.

Entre las acciones del CNEArt se encuentran la grabación del programa EnseñArte (para su canal de YouTube), dedicado al Día del Instructor de Arte, y la realización del espacio creativo el 19 de febrero a las diez de la mañana, en la sede de la institución.

Debido a la actual situación epidemiológica el 14 de febrero se desarrolló el evento online Elogio a mi

profesión.

Los días 15, 16 y 17 se impartirán talleres de creación para todos los grupos etarios con el propósito de capacitar a algunos instructores de arte.

Bajo el nombre de Mi Brigada en las calles está previsto para el 16 de febrero un pasacalle por arterias importantes de Pinar del Río, con performances, estatuas vivientes y el protagonismo del grupo de teatro Callejero Histrión, integrado en su mayoría por instructores de arte y acreedor del Premio Escaramujo que otorga la BJM.

Otras de las actividades conmemorativas serán la inauguración de la exposición Brigadista Soy en el Centro Cultural Comunitario Belén, así como la reapertura de la Casa Cultural Olga Alonso, quien devino referente como instructora de arte y profesora de teatro por sus meritorios logros en la primera Escuela Nacional de Instructores de Arte (ENIA).

El 18 de febrero se le rendirá tributo, en el Cementerio de Colón, a Olga Alonso, graduada de teatro en la primera Escuela de Instructores de Arte, quien perdió la vida a los 19 años, a causa de un accidente, cuando se dirigía a cumplir su labor con campesinos del Escambray. Ella es «un paradigma para nosotros», dijo el Presidente de la BJM. (Fuente: Varias)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/286378-realizan-en-cuba-jornada-de-homenaje-a-instructores-de-arte>



Radio Habana Cuba